

市議会だより

令和5年1月号

〒583-8585 羽曳野市誉田 4-1-1
羽曳野市議会事務局 Tel. 072-958-1111
羽曳野市ウェブサイトからもご覧いただけます。

謹賀新年

羽曳野市議会議長

金銅 宏親



あけましておめでとうございませう。年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。市民の皆様には、日頃より市議会に対し格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

しばらく落ち着いていました新型コロナウイルスの新規感染者が昨年11月頃より増加傾向にあり、第8波に突入したと言われています。インフルエンザについても徐々に増えてきており、同時流行が大変懸念される状況であります。市民の皆様におかれましては引き続き感染症に対する予防行動に努めていただきますようお願いいたします。

さて、昨年の国内外での出来事を振り返りますと、2月には北京2022冬季オリンピック・パラリンピックが開催され、日本選手団はすばらしい成績を収めました。また、ロシアのウクライナへの侵攻、日本中で日用品等の値上げが行われ、現在も物価の高騰に歯止めがかからない状況であります。当市では、消費を喚起することで地域経済を下支えし、街の元気を取り戻すため、「はびきの暮らし応援商品券（羽曳野市プレミアム付き商品券事業）」が実施されました。7月には安倍晋三元首相が凶弾に倒れられ、日本だけでなく世界中にも大きな衝撃を与えました。10月には韓国ソウルの梨泰院（イテウォン）でハロウィンのため集まっていた人々が将棋倒しになり、日本人女性を含む多くの人々が命を落とされました。そして11月から12月にかけてFIFAワールドカップ（W杯）が開催され、日本は対戦相手が強豪国だったにもかかわらず見事に予選をトップで通過しました。決勝トーナメントは1回戦で惜敗しましたが、日本中に夢と希望を届けてくれました。また、試合後の日本人サポーター

によるごみ拾いが世界中から称賛されましたことは、大変誇らしく感じました。

我々市議会議員は執行部との活発で真摯な議論により、市民の皆様のご生活や福祉の向上、また安心・安全に暮らせるまちの実現に向け、本年も全力で取り組んでまいり所存でございます。市民の皆様におかれましては、不自由をおかけすることもあろうかと存じますが、市が実施する施策、事業等に対し、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに当たり、令和5年という年が、市民の皆様にとって良き年となりますよう、またご健勝とご多幸を心より祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



謹賀新年



田仲 基一



松井 康夫



幹事長 黒川 実

自由民主党・
もつと羽曳野議員団

大阪維新の会



竹本 真琴



百谷 孝浩



沼元 彩佳



幹事長 大坪 正尚



渡辺 真千



南 玲



幹事長 笹井 喜世子

日本共産党



笠原 由美子



外園 康裕



幹事長 通堂 義弘

公明党



金銅 宏親



樽井 佳代子



今井 利三



幹事長 花川 雅昭

市民クラブ

羽曳野市議会
(議会映像ライブラリ)

「羽曳野市議会録画」

検索



虚礼廃止を申し合わせています

公職選挙法では、議員など公職にある者の寄付行為が禁止され、明るく清潔な選挙が行われることを目指しています。

今後も公職選挙法を守り、申し合わせ事項の遵守に努めますので、市民の皆様のご理解をお願いします。